



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré Sa Béatitue l'archevêque Chrysostome de Chypre



Le 5 mai 2018, l'archevêque Chrysostome II de la Nouvelle Justinienne et de tout Chypre a reçu à l'archevêché de Nicosie le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, arrivé à Chypre le jour même avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

L'entretien a porté sur la coopération bilatérale et sur le monde orthodoxe. Les relations interconfessionnelles ont aussi été évoquées.

Prenaient part à la rencontre : l'évêque Grégoire de Messaoria (Église orthodoxe de Chypre), l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, et le prêtre Anatoli Tchouriakov, collaborateur du DREE.